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厚木愛甲環境施設組合ごみ中間処理施設整備検討委員会（第 14回） 

 

日 時  平成 30年 10月 22日（月） 午後３時 30分～午後３時 50分 

場 所  厚木商工会議所３階 ３０３会議室 

出席者（出席委員数 13名／委員数 14名） 

横田委員長、星野副委員長、荒井委員、安本委員、濁川委員、座間委員、中島委員

田中委員、池貝委員、岩﨑委員、片桐委員、柏木委員、平田委員 

 

事務局 厚木愛甲環境施設組合（事務局長、事務局次長他） 国際航業㈱ 

 傍聴者 ２名 

 

１ 開会 

出席者数報告 委員 13名出席 

委員長挨拶 

本日は、先般、専門部会で検討された施設の基本設計の内容についてご検討い

ただきます。また、都市計画手続と環境影響評価手続の状況についての報告がご

ざいますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

２ 案  件 

（１） 施設基本設計について 

・ 計画地盤高について 

・ 土地利用計画図の変更について 

・ 施設計画、平面、立面、断面図 

・ 排ガス自主規制値の見直しについて 

・ 計画ごみ質の見直し、余熱利用量について 

事務局 

資料１－１から１－５に基づき説明 
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横田委員長 

ただいまの説明に対してご質問等ございましたらお出し願います。 

----- 

特にないようでしたら施設基本設計については、事務局の説明のとおり決定し

てよろしいですか。 

委員 

異議なし 

横田委員長 

それでは、そのように決定いたします。 

 

３ 報告 

（１） 都市計画手続及び環境影響評価手続の状況について 

事務局 

（報告）資料２に基づき説明 

横田委員長 

ただいまの説明に対してご質問等ございましたらお出し願います。 

----- 

都市計画の手続については本年 11月に公告・縦覧があって平成 31年 10月に審

議会が開催される予定とのことです。環境影響評価手続については 本年 10月に

環境影響予測評価書案を知事に提出した後、公告・縦覧に入り住民説明会が 12

月に開催されるということです。 

私から伺いますが、今まで開催された説明会等において都市計画手続や環境影

響評価手続に関して難しい意見等の提出はありましたか。 

事務局 

排ガスの影響に対する関心が高いため 、排ガスの自主規制については可能な限

り高度な値に設定したところです。 

横田委員長 

他にご意見等ないようでしたら、本件はこれで終わります。 
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４ そ の 他 

横田委員長 

委員の皆様から何かございますか。 

------- 

事務局から何かございますか。 

------- 

特にないようですので、予定していた案件は全て終了しましたので、事務局に

お返しします。 

 

５ 閉会 

星野副委員長 

現在、平成 27年度の基本計画策定から３年が経過して細かい点で詰めていた

だいているところです。今後、実施設計までの間、いろいろと課題が生ずるもの

と思いますが、引き続きよろしくお願いいたします。本日は誠にありがとうござ

いました。 


